

**訓練の成果を競い合いました
「能代市山本郡消防競技大会」**

8月2日、能代市山本郡消防競技大会が能代港下浜ふ頭用地で行なわれ、各市町の大会を勝ち抜いた分団・班が消防操法を競い合いました。本町からは、7月5日に行われた八峰町大会を勝ち抜いた分団が、自動車ポンプの部に2分団、小型ポンプの部に4分団・班が出場しました。日頃の訓練で培った操法を披露し、自動車ポンプの部では第12分団（中浜）が第2位、小型ポンプの部では第10分団浜田班が第4位に輝きました。



日頃の訓練で培った操法を披露

**体力が続く限り披露
「茂浦通りおどり」**

8月14日、茂浦民謡同好会（日沼和義会長）による茂浦通りおどりが行われました。この通りおどりは、一時休止期間もありましたが、茂浦地区の有志により約40年前から行われているものです。午前10時に茂浦地区の通称日影町から始まり、立石地区、中浜地区を経由し、最終の茂浦コミュニティセンター前では、一時間（20曲）ほど体力が続く限り踊りを披露し、集まった人々から拍手が送られていました。イベント等参加要請があれば駆け付けるとのこと。ぜひ一報を！



体力が続く限り披露しました

あわびの里づくり祭り



大きな〜れ！

8月8日、白神八峰商工会（大森三四郎会長）主催の「あわびの里づくり祭り」が山村広場と岩館漁港を会場に行われ、町内外からたくさんの方が訪れました。このイベントは、参加者に2、3センチほどのあわびの稚貝を放流してもらい、数年後に成長したあわびを収穫し、参加者に発送する企画で、自分のあわびが八峰町にあるという意識を持つてもらい、再び八峰町を訪れる「リピーター」になってもらうことを目的としています。山村広場の会場では特設ステージが設けられ、あわびや八峰町産の食材を使った料理コンテストやマグロの解体ショーなど多彩なイベントが行われ、にぎやかな休日を過ごしていました。

第23回雄島花火大会



花火が上がるたびに歓声がわき起こりました

8月15日、第23回雄島花火大会が中浜海岸で開催されました。花火の打ち上げ前の午後6時30分頃から、八森中学校の生徒と「祭鼓連」による太鼓が披露され、詰め掛けた人々から拍手を受けました。花火打ち上げ時刻の午後8時に近づく、大勢の観客が押し寄せ、お盆で帰省している人など、ふるさとの夏祭りの雰囲気を楽しんでいました。そして、轟音とともに始まった花火大会では、孤島の雄島や海面、砂浜から打ち上げられる花火が幻想的な風景を作り出し、訪れた観客を魅了しました。

**黄色の大輪
ヒマワリ満開！**



ヒマワリの迷路を楽しみました

8月11日、水沢地区にあるヒマワリ畑に、水沢小の放課後児童クラブの児童らが見学に訪れました。このヒマワリ畑は、水沢農地・水環境保全会（阿部榮悦会長）が休耕農地を美しくしようと整備したもので、面積約15アールの中に約5千本の大輪を咲かせています。阿部会長から児童たちへ「どうしてヒマワリという名前がついたのか、お父さんお母さんに聞いてみよう。」ヒマワリは何本あると思いませんか。という問いもあり、児童たちは本数を数えたり、背丈より高い「ヒマワリ迷路」で探検やかくれんぼをして楽しんでいました。

**戦没者の冥福を祈った
「戦没者追悼式」**



献花を捧げて冥福を祈りました

8月18日、八峰町戦没者追悼式が行われ、遺族や来賓68名が参加しました。式典では、加藤町長が「私たちが享受しているこの平和と繁栄の陰には、祖国を想い、最愛の家族を案じて、無念の気持ちで戦場に散っていった多くの英霊の犠牲があったことを決して忘れてはなりません。」と式辞を述べました。続いて、遺族を代表して柴田悦子さんが「戦争を知らない人たちの中で戸惑うばかりですが、ここが争いのない町、国であり戦争のない世界、平和であることを願います。」と追悼の言葉を寄せました。

**勇壮な駒と優雅な奴が
まちを練り歩く**



優雅な奴踊り



勇壮な駒踊り

8月13日、石川地区で石川郷土芸能保存会（北川宏悦会長）による「駒踊り」と「奴踊り」が行われました。この日は大人だけでなく、7月上旬から保存会の方たちの指導のもと練習に励んだ小学生も、お披露目しました。あいにくの小雨に見舞われましたが、一行は曾布沢神社や正伝寺など町内をまわり、勇壮な駒踊りと優雅な奴踊りを披露し、小雨を吹き飛ばす盛り上がりを見せました。

サルの一斉追い上げ実施



ロケット花火での追い上げ

7月18日に八森地区全域で、9月5日に峰浜地区の岩子、大久保岱、畑谷地区でサルの一斉追い上げが行われました。この一斉追い上げは、八森地区では毎年実施されていますが、峰浜地区では昨年から実施しています。近年増加している、田畑が荒らされるなどのサル害への対策として行われました。追い上げでは、ロケット花火や爆竹を使用したほか、モンキードッグも参加して行われました。また、猟友会のメンバーによる花火弾などで重点的に追い上げを実施しました。